

## résidences immobilier

Dans le quartier résidentiel et calme Guynemer, Beau 3 pièces d'une superficie de 51 m², avec une terrasse de 6 m², idéalement situé au 1 er étage d'une résidence de standing datant de 2006. Exposé au Sud-Est, profitez d'une vue dégagée et d'une lumière optimale tout au long de la journée. L'appartement dispose d'une cuisine américaine aménagée, d'une eau chaude individuelle électrique ainsi que d'un chauffage individuel avec climatisation réversible. L'appartement, entièrement rénové, est en excellent état. L'immeuble bien entretenu comprend 4 étages et offre de multiples prestations telles ...

In the residential and quiet Guynemer district, beautiful 3-room apartment with a surface area of 51 m², with a 6 m² terrace, ideally located on the 1st floor of a luxury residence dating from 2006. Facing south-east, enjoy a clear view and optimal light throughout the day. The apartment has a fitted American kitchen, individual electric hot water and individual heating with reversible air conditioning. The apartment, completely renovated, is in excellent condition. The well-maintained building has 4 floors and offers multiple services such as an elevator, double glazing, a secure residence, ...

**AFIM FRANCE** 

PORT DE CAP D'AIL - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





